



支部長挨拶

まだ夏の名残を感じる9月ですが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。平素より南3支部の活動に対してご理解とご高配をいただいておりますこと、厚く御礼申しあげます。

高洲地域は千葉県指定の福祉教育推進を受けて3年目となります。南3支部では近隣の学校との連携をさらに強化、福祉教育を推進してまいりました。このたび、成果発表の機会をもつことになりました。今後も幅広い意味での「福祉」を通じ、より一層の地域交流を深めていきたいと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。



高齢者外出支援バスツアー



暑さが本格的になる前のバスツアー。今回は、佐倉市「国立歴史民俗博物館」へ。古代社会から近代・現代まで、実際につかわってきた発掘品の数々、等身大の模型があるので、リアルに歴史を感じられる場所です。



お陰様で今回もたくさんの方にご参加いただきました。美味しいお食事に舌鼓。会話も弾みます。楽しんでいただけましたでしょうか。

冬のサロン「落語鑑賞会」&春のサロン「歌とトークショー」



1月に高洲小学校の体育館をお借りして行われた「落語会」。鏡味味千代さんの伝統芸能・太神楽（だいかぐら）。繰り出される芸に大興奮。桂文治師匠の落語には、はじめて生の落語をきいたという子どもたちが体育館が揺れるほど大爆笑。3月、浦安在住アーティスト・洋一郎さんの歌とトークショー。地域ネタ満載の軽妙なトークとピアノ生演奏の歌唱。ゲストの渡辺さおりさんの美声も相まって素敵なおもてなしでした。





高洲3丁目「浦安漁業記念公園（通称カメ公園）」を拠点に毎月第4土曜日10時～12時に清掃や花植え・草取りなどの緑化活動、および、モルック、音楽演奏、などで世代を超えた地域交流をおこなっています。お気軽に参加ください！

雨天・真夏期・真冬期は中止の可能性あり。「高洲ぽっかぽか」までお問い合わせください。

成果発表会

千葉県福祉教育推進団体としての活動（令和5～7年度千葉県指定事業）についての成果発表が行われました。

浦安市社会福祉協議会
南3支部の福祉教育

浦安市社会福祉協議会南3支部
支部長 福田雅美



福田支部長が登壇し、南3支部の歴史やこれまでの活動実績、今後の方向性などについて報告しました。



介護チャットルームによるこそ

毎月第3木曜日、エスレ高洲内地域包括支援センター「ともづな」（OKストア側入口すぐ）と共にで行っています。ぜひ気軽にいらしてくださいね。お茶とお菓子を準備して、みなさまのお越しをお待ちしています。



小学校ボランティア



子どもたちとお花紙で紫陽花を制作。家庭科・調理実習のお手伝いで「お茶」を淹れたり、ジャガイモを茹でたり。楽しくお手伝いしています。

今年度の推進委員メンバー

無事5月27日に総会を終えました。あらたなメンバー8名を迎えて、令和7年度の活動がスタートしました！



今年度からの南3支部ニューフェースの
おひとり、岡崎さんをご紹介！
特技はギター弾き語り。演奏していただける
機会があるかも♪

◆◆◆お問い合わせ◆◆◆

浦安市社会福祉協議会
南3支部（担当：齊藤）

☎ 047-355-5271

✉ m-saito@urayasushi-shakyo.jp

